

*Gott ist mein Hirte, mir wird
nichts mangeln (Psalm 23)*

Zürich, 10. August 2018

T O D E S A N Z E I G E

Ruhig und vom langen Leben müde ist sie im Pflegezentrum Bombach am Donnerstagabend wenige Tage nach ihrem 94. Geburtstag eingeschlafen. Sie war bereit dafür und überzeugt davon, dass sie nach dem Tod geborgen bei Gott ist und wieder vereint mit ihrem geliebten Ehemann Heini.

Erika Blum-Adrion

1. August 1924 – 9. August 2018

Die Abschiedsfeier findet statt am Freitag, 17. August, 14.00 Uhr auf dem Friedhof Höggerberg, Notzenschürli-strasse 30, 8049 Zürich; Treffpunkt beim Gemeinschaftsgrab.

Anstelle von Blumen Spenden berücksichtige man:
HEKS, Hilfswerk der Evang. Kirchen Schweiz, 8042 Zürich,
Postkonto 80-1115-1, Vermerk: Im Gedenken Erika Blum